

FEUSO reclama la gratuidad universal del ciclo 0-3 años

ESTADO DE EMERGENCIA

SOS EDUCACIÓN INFANTIL (0-3 AÑOS)



Desde la Federación de Enseñanza de USO venimos reiterando desde hace tiempo la trascendencia educativa y social que tienen las Escuelas de Educación Infantil. Creemos que los Centros de Educación Infantil realizan una labor educativa y asistencial de vital importancia. Por eso, desde FEUSO pensamos que la gratuidad universal de la etapa de 0 a 3 años es la única solución para evitar el desempleo de las trabajadoras de este sector y el progresivo cierre de Escuelas Infantiles.

Hay que reconocer públicamente, además, que las profesionales de esta etapa, la gran mayoría mujeres, vienen desarrollando desde hace muchos años un trabajo fundamental para el desarrollo de las habilidades cognitivas básicas de los niños.

Por todo ello, no entendemos que la inversión pública en los centros de Educación Infantil se esté haciendo, desde el Gobierno, exclusivamente en los centros públicos, dejando a los centros privados fuera de cualquier vía de financiación, como está ocurriendo en los últimos meses con los fondos que proceden de Europa que el Gobierno sólo está destinando a la enseñanza pública. Con estas

decisiones, controvertidas e irresponsables, se está condenando al cierre a numerosas escuelas infantiles privadas y al paro a un buen número de trabajadoras.

Nos resulta sorprendente que en un momento crítico para el sector de la Educación Infantil, con una preocupante y galopante baja de natalidad en todas las provincias españolas, no se haga nada por reconocer, también por la vía laboral, el encomiable servicio social y educativo que prestan estos centros y sus trabajadoras, a las que ahora se deja de lado.

Desde FEUSO seguiremos reivindicando la gratuidad universal de este ciclo como la mejor solución para los centros, las trabajadoras y las necesidades de la sociedad. Y seguiremos pidiendo que se reconozca el papel de todas las Escuelas Infantiles, públicas y privadas, para facilitar la efectiva conciliación profesional y personal de las familias.

Desde FEUSO volvemos a manifestar que la supervivencia del sector de las Escuelas Infantiles debe pasar por que las Administraciones Públicas, por responsabilidad social, habiliten diferentes vías de financiación para que hagan efectivo el derecho universal a la escolarización en el ciclo 0 a 3 años para todas las familias, bien a través de las familias o de los centros directamente.

Como venimos reclamando desde hace tiempo, FEUSO exige la gratuidad universal del ciclo 0 a 3 años en todos los centros educativos. Hoy día, esta medida es crucial para asegurar la viabilidad y el futuro del sector. Y criticamos que los Fondos Europeos que se han destinado desde el Gobierno central a esta etapa educativa hayan tenido como único destinatario la enseñanza pública, condenando a una situación muy crítica al resto de centros de Educación Infantil y de trabajadoras.